

2025-02-19

## Avanza el programa Bachetón

Autor: Enrique Torres

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impresa/2025/2/19/avanza-el-programa-bacheton-677384.html>

De noviembre de 2024 a la fecha, ya van 212 mil baches reparados en las carreteras del país, de acuerdo con la última información que dio a conocer ayer la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), lo que representa un avance de 71 por ciento del programa Bachetón.

Según datos de la dependencia, este programa ha dado conservación a 31 mil 600 kilómetros de la Red Carretera Federal Libre de Peaje.

La superficie rehabilitada equivale a 946 mil 200 metros cuadrados, en los que se emplearon 152 mil 300 toneladas de mezcla asfáltica.

En estas acciones han participado 277 cuadrillas integradas por mil 662 trabajadores apoyados con mil 939 equipos, indica el reporte de la SICT.

El Programa Bachetón considera cubrir los 32 estados del país, cuya meta es abarcar los 44 mil 120 kilómetros de la Red Carretera Federal Libre de Peaje.

### REVISIÓN

Asimismo, la SICT, a cargo de Jesús Antonio Esteva Medina, informó que realizó 174 mil 862 verificaciones de peso y dimensiones al autotransporte, como parte de las acciones para prevenir riesgos en las carreteras de jurisdicción federal y, con ello, garantizar la seguridad vial.

La Dirección General de Autotransporte Federal (DGAF), encargada del proyecto, dio a conocer que de enero a diciembre de 2024 llevó a cabo, además, 47 mil 805 inspecciones físico-mecánicas al autotransporte federal.

Tan sólo en diciembre de 2024 realizaron 13 mil 691 verificaciones de peso y dimensiones, 31.6 por ciento más en relación anual.

En cuanto a inspecciones a empresas de carga, entre enero y diciembre de 2024 se realizaron cuatro mil 776.